

## 令和2年度 第1回 運営推進会議開催について

上記の件で4月14日(火)開催の案内をさせて頂きましたが新型コロナウイルスの拡大で開催を中止し別紙の通り活動状況のを報告をし運営推進会議委員のご意見を頂きましたので報告させて頂きます。

### 事業所からの活動報告書の内容説明

#### 2. 笑楽日の利用者減少について

笑楽日利用者様がGH風楽里へ入居、介護者の転居でお泊りデイに変更、進行性の肺疾患の進行で常時痰吸引が必要、慢性疾患の増悪で独居生活が困難となり経済

#### 3. 主な活動について

例年ならお花見など外出レクを楽しんで頂く時期ですがコロナウイルス感染の拡大で今年は風楽里・笑楽日との合同レク、善毎の幼児たちの朝の訪問、ボランティア来訪の受け入れも中止しております。それでも笑楽日、風楽里の利用者様は脳トレゲーム、創作活動、運動レクを各々のフロアで楽しんで頂いています。

1時間に1回、窓を開け放ち換気を図り、うがい、手洗い、手指消毒の徹底を図り、職員は出勤前に検温し、数値を勤務表に記載。出勤時には玄関で手洗い、手指消毒の後入室等感染予防に努めています。通い利用者には起床後にも検温の徹底をお願いし、ご家族には面会を控えて頂いております。

#### 4. 研修について

バリテーション研修は認知症の高齢者に対するコミュニケーション、対応技術の研鑽

### 運営推進会議委員からのご意見

- ・コロナウイルスで大変ですが感染予防に努め拡大しないようにしていきましょう。身体に気を付けて下さい。
- ・新型コロナウイルスの感染拡大予防に労力を割いておられることと思います。風楽里・笑楽日のスタッフの方たちはレクレーション創出のアイデア溢れる方が多いので利用者さんは変わらず楽しい時間を過ごされていると思います。皆様の身体を気を付けて共にこの難局を乗り越えまた集えることを願っています。
- ・コロナウイルスが心配でなかなか思うように活動し難い中でスタッフの皆様のご苦勞を思うと頭が下がります。感染予防のため色々制約があり生活にもメリハリがつけ難いと思いますが、スタッフの皆様の笑顔と元気が一番の癒しだと思います。健康にくれぐれも注意して接して頂くことを願います。
- ・コロナウイルスの感染拡大の中施設に感染者が発生しないようにスタッフの皆様の維持が大変だと思っています。家族としては面会もかかないませんが感染リスクを少しでも減少して何とか業務を継続して欲しいと思います。何か協力できることがあれば言って下さい。
- ・地域の活動も5月末まで中止となり、交流センターも閉じている。
- ・新型コロナウイルスの影響によりご家族の面会や各種レク等の機会が減少している中でなかで利用者さんの過ごし方について工夫はされていることはあるか。

お花見に出かけられないなか、屋内で花見や作品作りを楽しみました。

- \* 桜の枝を花瓶に活け、紅白の幕を張り甘酒、三色団子のおやつで花見気分を味わって頂きました。
- \* 昼食作りに利用者皆でパンを粉から捏ねてちぎりパンを作り昼食の一品としました。
- \* 2, 3人に分けて気分転換を兼ね散歩や買物を楽しんで頂いています。